

# 学院大、短大、東高校で入学式

## 金沢学院大・大学院

大学の入学式は四月八日、大学第一体育館で行われ、文学部、経営情報学部、美術文化学部、大学院経営情報学研究科及び編入学の計四百七十三人が

学業への決意を新たにしました。

宮本匡章学長は、「人生の主人公はあなた自身。生き生きと生きるための目的を摸索し、達成のために努力していただきたい」と式辞、学校法人金沢学院

## 正しい言葉の使い方



四百七十三人の新入生を迎えて行われた大学・大学院の入学式  
＝ 大学第一体育館

大の飛田秀一理事長は、「言葉を大事にし、本や新聞を読んで正しい言葉の使い方を覚えてもらいたい」と告辞し、激励しました。  
来賓の正田正一後援会長が祝辞を贈った後、入学生を代表して美術文化学部文化財学科の道下勝太さんが、「四年間誇りある学生生活を送り、二十一世紀の一翼を担えるよう努力、精進します」と宣誓しました。

# 「学ぶ志」新たに 946 人

父母も多数出席して行われた金沢学院短大の入学式  
＝ 大学第一体育館



## 金沢学院短大

短大の入学式は七日、大学第一体育館で行われ、百七十一人が学校生活に期待を膨らませた。小堀為雄学長は式辞

## キャンパスで人格形成を

言葉を引用し、「自分の目標を早く見つけてほしい。そして、その目標という『卵』が『ヒヨコ』に育つよう、何をすべきかを考え、実践してほしい」と激励しました。  
来賓の茶谷孝志後援会長が祝辞を贈った後、入学生を代表して、生活文化学科生活デザイン専攻の徳田優さんが宣誓しました。

## 礼儀わきまえた大人に / 目標を定めて実践を

## 金沢東高校

附属金沢東高校の入学式は七日、大学第一体育館で行われ、三百二人が希望を新たに学び舎

## 熱く燃える意欲ぶつける

の門をくぐった。  
青山克彌校長が「熱く燃える鉄のごとく勉強にスポーツに意欲を燃やしてもらいたい」と式

辞を述べた後、飛田秀一理事長が「挨拶は人と人が接する時の基本。笑顔で元氣よく挨拶することを本日から実践し、礼儀をわきまえた大人になつていくことを期待する」と告辞しました。  
来賓の吉本史宏後援会長が祝辞を述べ、入学生代表の梶川健太君が宣誓しました。



金沢東高校の新入生を代表して宣誓する梶川君  
＝ 大学第一体育館

発行・入試広報部